

# No dan Importancia a Acusación Contra el País

La algarabía acerca de los derechos humanos y su violación únicamente es promovida por los políticos ubicados en Washington, D.C., y no ha tendido eco en otras partes de Estados Unidos, particularmente en lo referente a la situación salvadoreña, conforme opinión de don Roberto Hill, banquero y conocido hombre de negocios, y Presidente de la Feria Internacional de El Salvador.

Roberto Hill acompañó al Presidente Romero a la conferencia centroamericana de Nueva Orleans, recientemente celebrada, y entonces tuvo contacto con hombres de negocios, industriales, etc., de Louisiana, Mississippi y Georgia, y en estos tres estados de la Unión Americana, pudo comprobar que eso de los derechos humanos y su trasgresión en El Salvador, no ha surtido efecto, pues la libre empresa estadounidense está competida de que el salvadoreño, en general, empresarios y trabajadores, es eminentemente laborioso.

Presidente Romero y de su comitiva: promover la inversión de empresarios norteamericanos en El Salvador; ratificar a los gobernadores de Louisiana, Georgia y Mississippi que el Gobierno de El Salvador es respetuoso del cumplimiento pleno de los derechos humanos, asunto que puede palpase mediante la amplia libertad que respira el conglomerado en general, y el ciudadano en particular; y, por último la misión específica de invitar a aquellos tres estados de la nación del norte para que participen en la VIII Feria Internacional que se celebrará en noviembre.

«Esperamos contar con la —Favor pase a la Pág. 76.

## TABLERO JUDICIAL

JURADO HOY EN SAN MIGUEL

SAN MIGUEL. En el Juzgado 2º de lo Penal se efectuará hoy el jurado contra el reo presente Cristóbal Cisneros Ayala, acusado por homicidio en Salvador Antonio Sevilla Castillo. El hecho ocurrió el 5 de junio de 1975 en la Colonia Campos-Morataya de esta ciudad. Sevilla fue ultimado a puñaladas. Será defendido el reo por el Dr.

—Favor pase a la Pág. 38.

## TRES OBJETIVOS

Don Roberto Hill hizo alusión a los tres objetivos del viaje del

## El 20 de Marzo Abrirán el Balneario de La Toma

QUEZALTEPEQUE. A más tardar el 20 de marzo estará abierto al público el turcentro "La Toma", situado a dos kilómetros de esta ciudad, según ha dicho el ingeniero Amílcar Melhado, quien está a cargo de los trabajos de remodelación.

El monto total de la obra —según los informes— será de \$1,563,117.73 y en los próximos días quedará terminada la primera parte que comprende la construcción de 36 cabañas, tres

merenderos, un ranchón tipo hotel, dos devesideros, dos canchas de basketbol, dos de Volleiball, y una de fútbol; un amplio estacionamiento para automotores y otro para casas rodantes, dos piscinas para adultos y una para niños.

Agregó el Ing. Melhado que este turcentro será considerado como uno de los mejores del país, además, de uno de los más amplios

—Favor pase a la Pág. 61.

## Padre e Hijo se Ahogan en Balneario El Espino

USULUTAN. El pescador Abelino Rivera y su hijo Benjamín de 38 y 12 años, perecieron ahogados en el Estero El Espino, como a las diez de la mañana del domingo, cuando el mar estaba de vaciante.

Abelino y Benjamín regresaban de pescar cuando las fuertes corrientadas los arrastraron sorpresivamente y les causaron la muerte.

El cadáver de Benjamín fue arrojado por las olas a eso de las cuatro de la tarde y el de su padre

fue encontrado a la una de la mañana del lunes.

## REO POR HOMICIDIO SE FUGA DEL HOSPITAL

USULUTAN. Mientras el vigilante del Centro Penal estaba en los servicios sanitarios, el reo Antonio Amaya Campos, se fugó del Hospital San Pedro, de esta

—Favor pase a la Pág. 15.



ENTREGA VAINILLAS. San Miguel. El Br. Benedicto de J. Alvarez, Izq. entrega al Juez 1º de Paz, Br. Aníbal Enrique Alfaro, los comprobantes y las vainillas de los proyectiles que dieron muerte al motorista Sigfredo Rojas Contreras, al ser atacado a balazos por Rufino Lazo Alvarenga, que fue capturado. FOTO DE RAMIREZ.

## Seis Marihuaneros Detenidos por la Guardia en Sonsonate

SONSONATE. Daniel Alfredo Ramos Aguirre, Salvador Rugamas Estrada, Miguel Ángel Rivera Martínez, Carlos Najarro Cortez y Carlos Alberto Rodas fueron capturados por la Guardia, al ser sorprendidos fumando marihuana.

Los capturados son originarios de Las Higueras, Izalco, a donde fueron llevados para ver la posibilidad de que tuvieran una plantación y en donde les decomisaron marihuana.

La captura se efectuó a eso de las 8 de la noche del sábado al final del

Paseo 15 de Septiembre, Colonia Angélica, de esta ciudad.

## GUARDIA COPA GARITO Y CAPTURA 8 CHIVEADORES

SONSONATE. La Guardia se introdujo a un Salón de Billar frente a la ANTEL de esta ciudad, a eso de las 10 de la noche del sábado y capturó a Jorge Alberto Martínez Figueroa, Rafael Antonio Chigüila, Oscar Morán, Gilberto

Favor pase a la Pág. 13.



ACUSADO DE HOMICIDIO. (ZACATECOLUCA). Fue decretada la detención de José David Santamaría, acusado en la muerte del piloto agrícola, José Edmundo Rubio Orantes. El hecho ocurrió en San Juan Nonualco.

## Camión Mata a dos Niñas y Barredora Tritura a Peón

Un camión del Tren de Aseo Municipal, de San Salvador dio muerte a dos niñas frente a la Iglesia El Calvario y una barredora mecánica destruyó al ayudante de la misma. El primer accidente ocurrió el sábado al mediodía y el segundo, ayer como a las siete y media de la mañana, en Calle Francisco Gavidia y Calle El Mirador, de la Colonia Escalón.

La muerte de las niñas, quienes eran Sonia o Margarita del Carmen Figueroa, de ocho años

y Luz Angélica Majano, de trece se registró cuando el camión de volteo cargaba basura y tenía el motor encendido. El motorista Liberato Alfredo Mina Cañas, que manejaba el camión, dijo que debido a la vibración del vehículo, se zafaron las piedras que habían colocado debajo de las llantas y que el camión, q' se hallaba en una pendiente, omó impulso hacia abajo, subiéndose a la acera y dándole muerte las dos

—Favor pase a la Pág. 76.

## Agricultor Español Muere Apuñalado en Santa Ana

SANTA ANA. El señor Juan Duch Torres, de 67 años, murió de ocho puñaladas el domingo, en su finca "Fátima", Cantón Potrero Grande Arriba, de esta comarca.

El Dr. Joaquín Linares Martínez, Juez de Turno y su secretario Br. Florencio Antonio Carballo, al indagar con testigos, fueron informados que el cadáver lo encontraron las señoras Carmen Avelar Solís y Cruz Salazar García, vecinas de ese lugar, quienes avisaron a la Guardia sobre el crimen.

La muerte del señor Duch Torres

ocurrió —según dijeron los médicos forenses— como a las 10 horas, posiblemente cuando el agricultor preparaba su almuerzo. En la inspección se hizo constar que en ese lugar de la finca solamente hay tres casas separadas, una de las cuales era habitada por el señor Duch Torres.

Por otra parte, el Dr. Rafael Duch Martínez, hijo del fallecido, afirmó que su padre salió de su residencia en Chalchuapa el 23, con el propósito de anotar a los trabajadores que comenzarían a tra-

Favor pase a la Pág. 38.



CARE OFRECE AYUDA. La institución CARE, de Estados Unidos, ofrece ayuda a El Salvador. Con ese fin hubo una reunión en Acción Cívica, ya que por medio de esta entidad podría canalizarse esa ayuda. De izquierda a derecha: Ing. José Ernesto Jaimes, de Planificación; Lic. Roberto Andino Salazar, de Relaciones Exteriores; Dr. Mario Alcides Padilla, de Trabajo; señor Glenn Porter, de CARE, de Nicaragua y coronel Ricardo Aníbal Marcial, de Acción Cívica. (Foto de Peñate Zambrano).